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第12回釧路管内

「自然の番人宣言」
ポスターコンクールの結果

　令和４年度第12回釧路管内「自然の番人宣言」ポ
スターコンクールにおいて、中学生の部80点、小学
生の部26点、計106点の中から、小学生の部より
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の作品が佳作に選ばれました。

標茶駅隣にあるバスターミナル内に標茶町観光協会
（佐藤紀寿会長）が観光案内所を開設し、お披露目
されました。本町での観光案内所開設は初めてで、
今後は情報発信の拠点として利用される予定です。

観光案内所オープン！10/20

標茶町商工会青年部（藤原雅樹部長）が、旧五十石
駅付近の清掃活動を行いました。この日は可燃ごみ
210㎏、不燃ごみ30㎏を回収しました。この活動は、
全国の商工会青年部員が部員同士の絆や地域との絆
をテーマとした「“絆”感謝運動」の一環です。

清掃活動を行いました10/29

今年の健康まつりは、感染症予防対策のため規模を
縮小し、定番の体力測定や骨密度測定などの健康
チェックを実施しました。来年こそは、以前のよう
な賑やかな健康まつりをと期待する声が聞かれまし
た。

３年ぶりの標茶町健康まつり10/8

第16回不法投棄クリーン作戦が町道ルルラン通り
で実施されました。この日は85人が参加し、可燃
ごみ180㎏、不燃ごみ90㎏を回収しました。

まちをきれいに10/22
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標茶町の食材を使用した「ふるさと給食」が、町内
小中学校・標茶高校で実施されました。この日は星
空の黒牛と標茶町産のニンジンを使用した「スタミ
ナ炒め」や標茶町産のごぼうや大根を使用したメ
ニューが提供されました。28日には標茶幼稚園・
町内保育園でも、別献立のふるさと給食が実施され
ました。

地元食材で給食が提供されました10/26
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よろしくお願いします

あすなろ道
路（札幌市、
岡村秀豊代
表取締役社
長）から、
本町で進め
る地方創生の取り組みに対し、企業版ふるさと納税
にあたる寄付をいただきました。岡村社長は「地域
貢献を当社のモットーとして取り組んでいる。寄付
を有効に役立てていただきたい」と話されました。

11/1

北 央 舗 道
（中標津町、
小針武志代
表取締役社
長）の皆さ
んが、地域
貢献活動として弥栄国際交流館駐車場のクラックを
補修してくださいました。

10/27

明治安田生
命釧路支社
（谷口努支
社長）が、
同社で募っ
た「私の地
元応援募金」を町へ寄付してくださいました。谷口
支社長は「《ひとに健康をまちに元気を。》という会
社の理念から、社内で寄付金を募り今回の寄付に
至った。今後もボランティア活動などを含め町と協
力していきたい」と話されました。

11/1

ありがとうございます

標茶町商工
会 女 性 部
（三枝由美
子部長）が、
町内の小中
学校・やす
らぎ園にタオルを寄贈してくださいました。三枝部
長は「依然として新型コロナウイルス感染症が終息
していない中、学校・施設などでの消毒作業などに
役立ててほしい」と話されました。
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